

Zusammenfassung

Kerl, Alexander G., Walter, Andreas

„Langfristige Performance von Aktienempfehlungen deutscher Börsenmagazine“

Der vorliegende Aufsatz untersucht erstmalig die langfristige Renditeentwicklung von Kauf- und Verkaufsempfehlungen deutscher Anlegermagazine. Die Untersuchungsergebnisse legen nahe, dass die Empfehlungen der Journalisten werthaltig sind. Insbesondere ist das Befolgen von Verkaufsempfehlungen anzuraten. Kaufempfehlungen verfügen hingegen im Allgemeinen lediglich über geringen Wert für Privatanleger. Allerdings zeigen die Journalisten besondere prognostische Fähigkeiten bei einzelnen Typen von Aktien. So lassen sich mit Kaufempfehlungen für Substanzaktien und für Aktien mit einem positiven Renditemomentum signifikante Überrenditen erwirtschaften.